

## 区議会だより



富士山頂から望む日の出

## 新年のごあいさつ



副議長

大田ひろし

議長

元山芳行

明けましておめでとうございます。区民の皆さまには、お健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、9月から10月にかけて、台風15号、19号、21号が相次いで日本に上陸もしくは接近し、記録的な風水害をもたらしました。被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興を心よりお祈りいたします。

板橋区議会では、12月に「板橋区議会災害対応ガイドライン」を作成し、区議会における様々な状況に合わせた具体的な行動計画（タイムライン）を定めました。災害発生時の区議会の役割や対応について議員全員が共通認識を持ち、災害対応に万全を期してまいります。

さて、本年は、いよいよ「東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会」が開催されます。区内では、大会期間前・期間中に、イタリャバレーボールチームが小豆沢体育館でトレーニングを行います。身近なスポーツ施設で、世界のトップアスリートが練習する姿を見て、ふれあい、その選手がオリンピックの大舞台で活躍する姿は、多くの子どもや区民の皆様にも感動を与えてくれるものと期待しております。

昨年は元号が平成から令和に変わり、新しい時代がスタートするという大きな節目の年となりました。令和という新たな時代において、区民の皆様一人ひとりが明るく未来に希望がもてるよう、我々板橋区議会は常に区民の皆さまと同じ視点に立ち、区政の諸課題の解決に全力で努めてまいります。

本年も、板橋区議会に対する区民の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げますとともに、今年一年が良い年でありますようお祈りし、新年のごあいさついたします。

## 主な掲載内容

議案・陳情等の審議結果	2
常任委員会レポート	3
各会派「新春に抱負を語る」	4~5
区政への一般質問（要旨）	6~8
議会トピックス	8

## 令和元年第4回定例会(11月28日~12月16日)

- 本会議初日と2日目（11月28日、29日）は、14名の議員が一般質問に立ち、区政が直面する課題について、区長などの考えをたどりました（要旨を6~8面に掲載）。
- 本会議2日目と最終日（11月29日、12月16日）に、条例改正など区長提出議案14件を可決しました。議員提出議案は、「令和元年台風19号等からの復旧・復興に向けた対策を求める意見書」を可決しました（詳細は2面に掲載）。
- 請願・陳情については、6件を採択、25件を不採択とし、その他は継続審査としました（詳細は2面に掲載）。また、1件が審議未了となりました。



- 板橋区議会ホームページでは、本会議のインターネット生中継や録画中継がご覧いただけます。
- 本会議や委員会の次第、配布資料は、ホームページに掲載しています。

板橋区議会

